

Fidel, en el corazón de su pueblo



por Guadalupe Yaujar Díaz

Quienes durante años cuestionaron que ocurriría el día de la muerte del líder histórico cubano Fidel Castro, ya tienen la respuesta: Un pueblo desbordado de amor por él, que le ha brindado su tributo póstumo en la Plaza de la Revolución “José Martí” la noche de este 29 de noviembre.

En la histórica plaza, principal tribuna de Fidel en La Habana en los más importantes momentos de Cuba y el mundo, el pueblo, en multitudinaria concentración, dio muestras de su infinito amor por su líder símbolo de independencia y resistencia revolucionaria.

Los habaneros, en representación de más de once millones de habitantes, acompañaron a la familia de Fidel y al presidente del país, su hermano Raúl Castro quien presidió el solemne tributo.

Más de 20 jefes de Estado y delegaciones de diferentes partes del mundo estaban para refrendar su gratitud y reconocimiento por el Comandante eterno de Cuba y el pueblo de la Mayor de las Antillas.

Muchos, en representación de todos, recordaron desde sus vivencias la grandeza humanista de Fidel quien durante casi seis décadas entregó apoyo y solidaridad a gobiernos y pueblos que lo necesitaron, en difíciles circunstancias políticas y especialmente con el envío de solidarias misiones médicas, educativas, deportivas y culturales.

La defensa de los humildes y las causas de los pueblos estuvo en el centro de las atenciones de Fidel, cualidades resaltadas esta noche en el homenaje póstumo.

El primer ministro griego Alexis Tsipras significó que la cultura de resistencia que aprendió de su líder permitirá al pueblo seguir adelante; porque Fidel pertenece a todos los países, al mundo y a la Historia.

Resaltó el mandatario venezolano Nicolás Maduro exclamo ¡Se desbordó de amor La Habana y el pueblo cubanos por Fidel! ¡No se va Fidel se queda invicto absuelto por la Historia!

Sumamente emocionado Evo Morales, presidente de Bolivia afirmó que Fidel puso a Cuba en el mapa del mundo por su lucha contra el imperio estadounidense e hizo de la Revolución una epopeya alcanzable.

La presidenta del parlamento vietnamita, por su parte, recordó cuando por su país, durante la guerra que libro por la independencia contra el agresor estadounidense, el Comandante Fidel había expresado que por Viet Nam país estábamos dispuestos a dar hasta la última gota de sangre.

En tanto Daniel Ortega, presidente de Nicaragua hizo un recuento de la presencia solidaria de los cubanos en América Latina en la cual se incluye su nación, y asimismo cuando un huracán había devastado parte de ese territorio; allí estuvieron los cubanos como siempre.

El mandatario de Sudáfrica, Jacob Zuma expreso que Cuba desplegó más de un millón de soldados y oficiales en el África para respaldar las luchas por la independencia nacional o en contra de la intervención extranjera por más de treinta años. Allí no fueron los cubanos a buscar diamantes, ni oro ni petróleo, buscaban la libertad. Solo regresaron a recoger sus muertos una vez terminada la guerra, afirmó el líder africano.

Se desconoce la cifra exacta de personas que asistieron a la Plaza de la Revolución, porque un mar de pueblo la inundo junto a las numerosas delegaciones extranjeras, que desde las 7 de la tarde y hasta casi las 11 de la noche coincidieron silenciosos que “*Fidel es Cuba*”.

El pueblo que Fidel amó y preparó para seguir el rumbo revolucionario y socialista, firmó, a lo largo del país, su fidelidad al concepto de Revolución expresado por Fidel el 1 de mayo de 2000.

Es la definición convertida a partir de ese momento en brújula de la labor patriótica de todo el pueblo y que resume en su esencia la historia pasada, presente y sobre todo futura de la nación cubana.

“Revolución es unidad, es independencia, es luchar por nuestros sueños de justicia para Cuba y para el mundo, que es la base de nuestro patriotismo, nuestro socialismo y nuestro internacionalismo.”

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/113907-fidel-en-el-corazon-de-su-pueblo>



Radio Habana Cuba